

REVUE PENSÉE-JAPONAISE

Pour la paix

Le Messager du gouvernement russe publie un éditorial éloquent sur les négociations de paix. Les négociations de paix ont été interrompues, mais ce n'est pas à dire que les négociations de paix aient été interrompues. Les négociations de paix ont été interrompues, mais ce n'est pas à dire que les négociations de paix aient été interrompues.

La position des Russes serait critique

On mande de Tokio au Daily Telegraph, le 25 juin : Un correspondant écrit au sujet de la Russie de l'armée russe : Toutes les préparations du général Linévitch confirment qu'il désire vivement braver un bataille décisive au Japonais. Il est peu probable qu'il change d'avis.

L'opinion de l'amiral Skrydlov

L'amiral Skrydlov, interrogé par un correspondant des Novosti sur les perspectives de la guerre, a déclaré qu'il n'est pas probable que les Japonais ne trop prudent pour risquer une pareille bataille, devant après l'incendement de la baie de Vladivostok. Les Japonais ont une grande flotte de cuirassés et de croiseurs.

La défense de Vladivostok

Suivant un télégramme de Tokio au Daily Telegraph en date du 25 juin, on estime que la ville est mise en état de défense par 7 millions de soldats et de marins.

NOUVELLES DU JOUR

Copenhague. — La Compagnie de l'Asie méridionale a reçu un télégramme informant que le capitaine et l'équipage du Prince-Prince, appartenant à la flotte japonaise, sont arrivés à Batavia, et que le Prince-Prince a été coté le 23 juin sur les mers de Chine par le croiseur russe cuirassé Perseus.

L'AGITATION EN RUSSIE

Le mouvement agraire embrasse presque tout le territoire de la Russie. Les paysans sont mécontents de leur situation et demandent des réformes.

On signale de graves désordres agraires dans la province de Khabarovsk. Les propriétés et colonies ont été pillées et incendiées.

Les réformes

La réunion des députés des villes a décidé qu'il était désirable que les autorités municipales coopèrent avec les comités dans les questions d'intérêt général pour l'Etat.

La main forcée

On lit dans le Courrier Européen de ce jour : Saint-Petersbourg, 25 juin. — Les chefs du mouvement libéral sont tellement dégoûtés et outrés par les manœuvres dilatoires du gouvernement, qu'ils se proposent de poser un ultimatum au Tsar à la suite des trois Congrès de députés qui auront lieu ce mois-ci à Moscou et qui réviseront le projet de loi sur la Constitution.

A Lodz

Hier soir et aujourd'hui la police et les troupes ont arrêté 243 israélites et 39 chrétiens comme membres d'une société secrète, et ont détruit des dépôts d'alcool gouvernementaux et à la construction de barricades.

A Nijni-Novgorod

Aujourd'hui, pendant la séance de l'assemblée extraordinaire des zemstvos de la province, une personne de public, placée dans le chœur, a lu une longue proclamation sur la nécessité d'une République démocratique.

Grève de chemin de fer

Les employés en grève de chemin de fer de la ville de Hapsal ont commis, la nuit dernière, des désordres auxquels ont participé 400 individus. Un peloton de cosaques a été envoyé de Reval.

UN CENTENAIRE

La commune de Mothen (Alsace) a fêté le centenaire d'un de ses habitants. Sans doute, la commune n'est pas riche, elle a tout juste voté un crédit de 5-marks. On n'ose pas faire mention de cette somme dérisoire, et on a eu raison.

JEAN DANIEL RICHERT

Il avait été inscrit sur le rôle de la 5^e division de Toulouse, le 1er juin 1826. L'embarquement en 1827, et demeurant au service du roi jusqu'en 1834. Il se battit à Navarin et devant Alger, puis, son congé signé, il revint au village de son père et s'y maria.

Vol de dossiers de mobilisation. Le soldat B., arrêté hier, a fait des aveux complets sur le vol.

L'ESPION DE TOUL

Des renseignements erronés ont fait croire tout d'abord à une affaire d'espionnage à la suite de l'arrestation qui avait été faite mardi aux environs de Toul.

SENTINELLE ATTAQUÉE

A Montpelier, la sentinelle placée devant le dépôt où se trouve le dépôt de dynamite du régiment de génie, près du jardin Massand et de la route du pont Juvénal, a été tué dans l'ombre de deux hommes aux allures suspectes.

Guerre et Marine

Exercices de combat. Hier, au camp de Châlons, la 3^e division d'infanterie de Paris, commandée par le général Malinowski, a effectué des exercices de combat avec feu à blanc et feu réel.

LES RESTES DE PAUL JONES

La cérémonie de la remise des cendres de Paul Jones aura lieu le 6 juillet à la chapelle américaine de l'avenue de l'Alma. Y assisteront l'ambassadeur extraordinaire des Etats-Unis, M. Loomis, et l'amiral américain Sigbee avec son état-major et 500 hommes de troupes américaines.

MÉNAGÈRE

Meubles - Articles de JARDIN. Catalogue illustré franco sur demande.

CHRONIQUE SOCIALE

Le clergé et les œuvres sociales

Le Pape a traité lui-même, avec sa suprême autorité, l'importante question de la participation du clergé aux œuvres économiques et sociales. Les prêtres n'ont qu'à méditer ces instructions qui contiennent à la fois un encouragement à l'action et une invitation à la prudence, sous la direction des évêques, établis juges des opportunités.

Un bon conseil aux parents

Il y a quelque temps une Commission fut instituée avec mission d'étudier la question du changement de date des examens. Il y avait eu un rapport de la Commission et des conclusions qui ont été adoptées.

Gerveaux surmenés

Une cause d'insuccès aux examens. Un bon conseil aux parents. Il y a quelque temps une Commission fut instituée avec mission d'étudier la question du changement de date des examens.

Par ailleurs, comme le Pape le faisait remarquer

Par ailleurs, comme le Pape le faisait remarquer avec son habituelle précision pratique dans son Encyclique aux évêques d'Italie, le caractère spécial d'un prêtre, les circonstances locales, le danger de responsabilités matérielles si l'organisation ne peut être faite que par le prêtre, enfin et surtout le devoir de se consacrer entièrement à des œuvres purement surnaturelles si elles ne sont purement matérielles.

Le mouvement a été entrepris depuis dix ans

Le mouvement a été entrepris depuis dix ans, mais il était entravé par des lois qui s'opposaient à son développement. Depuis le 4 juillet 1900, non seulement toutes ces difficultés sont éliminées, mais encore les petites Mutuelles jouissent de certains privilèges.

VOYAGE D'AGRONOMES

Aujourd'hui est parti pour Munich une députation de l'Association de l'Ordre national de Mérite agricole, que préside M. D. Henri Ricard, sénateur de la Côte-d'Or.

LA MALADIE DU SOMMEIL

On mande de Cokoba (Ouganda, Victoria). Le malade du sommeil a été porté par 27000 indigènes dans l'Ouganda. Des familles entières de morts et de mourants risquent de perdre les plantations.

RENTES VIAGÈRES

Le faible revenu-capital des personnes de placement est un grand obstacle à la tranquillité de leur vieillesse, et à convertir en Rentes Viagères tout ou partie de leurs capitaux.

On garde les œuvres sociales comme un coquillage de leur sacerdoce. Nous avons été assurés mutuelle contre l'incendie en exemple. Mais il est évident que les Syndicats agricoles, les Caisses rurales, les coopératives de production ont une portée plus générale encore.

M. BERTEAUX ET SES ÉLECTEURS

Nous avons raconté comment le Comité anticlerical de M. Meisson-Laffitte — Comité électoral de M. Bertheaux — avait voté un ordre du jour de blâme au président de la République, pour la punir d'avoir remercié le Comité de la Ligue des patriotes républicains.

INSTITUTIONS CONTRE PRÊT ET MILITARISME

Le Récit du Finistère annonce que la section de Carhaix de la Ligue des Droits de l'Homme, vient de voter une adresse de félicitations à M. Nicol, l'inspecteur délégué de Carhaix, et un blâme à ceux qui ont privé l'arrondissement de son fonctionnement.

LOTÉRIE DE LA PRESSE

Devenir millionnaire avant trois ans. Voilà le rêve de tout homme qui aime le jeu. La Loterie de la Presse est née de ce rêve.

LA MALADIE DU SOMMEIL

On mande de Cokoba (Ouganda, Victoria). Le malade du sommeil a été porté par 27000 indigènes dans l'Ouganda. Des familles entières de morts et de mourants risquent de perdre les plantations.

RENTES VIAGÈRES

Le faible revenu-capital des personnes de placement est un grand obstacle à la tranquillité de leur vieillesse, et à convertir en Rentes Viagères tout ou partie de leurs capitaux.

Le coffret byzantin

Tout la gamme des tons monacaux est effectuement antipathique au même degré répondit le jeune industriel en riant. Hélas ! Et cela vous désole ? Comment voulez-vous qu'il en soit autrement ?

est ce que je counais de plus parfait ou mode ?

Une crémière colombe dans un nid de verdure... Par ce mot pas ce que j'ai voulu dire, remerciez le jeune fille, mais Geneviève a la nature la plus élevée, la plus généreuse que je connaisse, c'est le dévouement fait femme.

Il ne s'agit pas de cela, vous poussez les choses à l'extrême

Alors, vous par exemple, interrogez le jeune homme à vive voix, si le fils d'un fougueux révolutionnaire vous demandait en mariage, vous le refuserez ?

rien de semblable, je les calomniez, et je parlais contra un propre pensée

Alors, vous par exemple, interrogez le jeune homme à vive voix, si le fils d'un fougueux révolutionnaire vous demandait en mariage, vous le refuserez ?

la dévotion que vous professez envers cette emuette, que je vous proposais de m'en charger lorsque j'irai à Paris à l'époque de Paquet

Vous êtes bien aimable, nous en reparlerons lorsque le moment sera venu... Comment avez-vous trouvé Mme de Touron, questionna le jeune fille en échangeant de sujet.

Je ne l'ai point encore vue, j'arrive seulement, c'est par vous que j'ai connu mes visites

Très sotte, mais à quelle heure resterez-vous chez vous, car il se fait tard et il nuit visiblement ? D'autant qu'il ne faut pas compter ces jours-ci sur le doux climat de la météorologie.